



## ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA DE CHACLACAYO 2021

En el distrito de Chaclacayo, siendo las 11:00 Hrs, del día 26 de febrero de 2021, en mérito a la convocatoria efectuada por el Presidente del CODISEC y alcalde de la Municipalidad Distrital de Chaclacayo, Sr. Manuel Campos Sologuren, da por iniciada la presente sesión ordinaria virtual..

### Agenda:

- ✚ JURAMENTACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS
- ✚ ACTIVIDADES DEL PLAN DE ACCIÓN 2021 – I TRIMESTRE
- ✚ INFORMES Y PEDIDOS

### Asistieron:



N°	NOMBRES Y APELLIDOS	CARGO
1.	Sr. Manuel CAMPOS SOLOGUREN	Presidente
2.	Dra. Celia TITO GARAY	Subprefecta
3.	CMDT. PNP Juan José SALINAS GARCÍA	Comisario de Chaclacayo
4.	Dra. Maribel Ruth HOLGUIN ALVARADO	Representante del Poder Judicial
5.	Dr. Julio César NÚÑEZ TORREJÓN	Representante del Ministerio Público
6.	Sr. Sergio Enrique FLORES ARNEDO	Representante de las Juntas Vecinales
7.	Sr. Luis Felipe ZAVALA DESPOSORIO	Subgerente de Seguridad Ciudadana
8.	Lic. Joselyn DE LA CRUZ MENDIBURU	Representante de la UGEL 06
9.	Sra. Carmen Rosario ALVITEZ CASTILLO	Articuladora Territorial de Barrio Seguro



10.	Lic. Eliana LÓPEZ HUAMÁN	Representante C.E.M. Chaclacayo
11.	Sr. Luis Abraham PALOMINO ÁLVAREZ	Representante de la Defensoría del Pueblo Lima Este
12.	Sr. Miguel HERMITAÑO PAREDES	Representante del Centro de Salud Miguel Grau

Existiendo el quorum reglamentario, el Sr. Presidente del Comité Distrital de Seguridad de Chaclacayo; da la bienvenida a los miembros presentes del CODISEC; ya que, esta reunión se realiza conforme a lo establecido en la Ley N° 27933 del SINASEC.

El presidente del Codisec, dijo: Buenos días con todos los miembros del Codisec, quiero indicar que hoy nos acompañan como invitados la Subgerente de Fiscalización Municipal y Transporte y el Sectorista de Lima Este del Ministerio del Interior.

Prosiguiendo, para hoy como primer punto de agenda tenemos la juramentación de un nuevo miembro

Según resolución de la presidencia de la junta de fiscales superiores distrito fiscal de Lima Este, resolvió designar para el periodo 2021, en calidad de representante del ministerio público ante el comité distrital de seguridad ciudadana - Codisec Chaclacayo, al Dr. Julio César Núñez Torrejón, Fiscal Adjunto Provincial de la 2° Fiscalía Provincial Penal Corporativa de Chosica (2° despacho), así que en virtud de ello le doy la bienvenida y paso a su juramentación:

DR. JULIO CÉSAR NÚÑEZ TORREJÓN, representante del MINISTERIO PÚBLICO, juráis por dios, por la patria y por los santos evangelios cumplir fielmente el cargo de miembro del Codisec que se le ha encomendado

El representante del Ministerio Público, dijo: ¡sí juro!

El presidente del Codisec, dijo: Si así lo hicieres que dios y la patria os premien, de lo contrario os lo demande.

Aplausos y bienvenido al Codisec Chaclacayo nuevamente.

Como segundo punto de agenda tenemos las actividades del PLAN DE ACCIÓN 2021 - PRIMER TRIMESTRE

Antes quiero informarles que nuestro plan de acción de seguridad ciudadana 2021, fue aprobado en sesión de concejo municipal por unanimidad, mediante Ordenanza Municipal n° 460-2021-MDCH, el 29 de enero del presente año y ya fue publicado en el diario el peruano. Asimismo, se remitió al Coresec de





Lima Metropolitana para su conocimiento y también lo pueden visualizar en nuestra página web oficial.

Ahora sí, sobre las actividades programadas para este primer trimestre, tenemos que cumplir 22 actividades según la matriz en nuestro plan de acción.

De las actividades que corresponden a fiscalización son:

- Fiscalizar el cumplimiento de los horarios de atención en establecimientos de venta de licor autorizado a nivel distrital.
- Operativos de fiscalización contra el consumo de alcohol en la vía pública en los distritos, en esta actividad se trabaja con el GRUPO COBRA.
- Fiscalizar la erradicación de los paraderos informales de transporte público, a nivel distrital, con énfasis en los mototaxistas informales.
- Fiscalizar el cumplimiento de horarios de apertura y cierre de discotecas, bares, pubs y establecimientos con giros comerciales afines, a nivel distrital. Además, las bodegas que también expenden bebidas alcohólicas.
- Regulación del aforo de concentración de personas en locales de diferentes rubros.
- Operativo de fiscalización dirigido a los operadores de los servicios de delivery a pie, en bicicleta o motocicleta, en el cumplimiento de los protocolos de seguridad sanitaria.
- Operativos de fiscalización en el cumplimiento de protocolos de seguridad sanitaria, en los diferentes rubros comerciales y de atención a clientes, estas tres últimas muy importantes hacer cumplir los protocolos y evitar más contagios y aglomeración.

Sobre estos puntos le voy a dar el pase a la Dra. Betsy Mejía, Subgerenta de Fiscalización Municipal y Transporte, que nos acompaña hoy como invitada, para que nos comente sobre las acciones y avances que se está tomando respecto a estas actividades.

La Subgerenta de Fiscalización Municipal y Transporte, dijo: Buenos días alcalde y con todos los miembros de este Comité, como bien ha dicho estamos ejecutando las acciones que nos remitió mediante Memorándum la Secretaría del CodiseC, los operativos se viene desarrollando en coordinación con serenazgo el grupo Cobra y la Comisaría. Hemos estado realizando operativos inopinados, la semana pasada fue al transporte informal y a todos los negocios para que cumplan los protocolos de bioseguridad. Asimismo quiero informar que se aprobó la ordenanza municipal que regula las medidas contra la Covid 19 y la segunda ordenanza es sobre la regulación del transporte menor, específicamente motos lineales. Continuaremos cumpliendo con cada una de las actividades programadas en el Plan. Muchas gracias.



El presidente del Codisec, dijo: muchas gracias, Dra. Betsy por sus informes, como vemos se está trabajando de manera conjunta con Seguridad Ciudadana y la Comisaría.

Ahora continuaré con las demás actividades del Plan.

ACTIVIDAD 23, sobre el patrullaje integrado, se viene realizando, a diario entre la policía nacional, a cargo del comisario Cmdt. Salinas y nuestro serenazgo, ellos están en constante comunicación para la correcta ejecución.

Asimismo, el plan de patrullaje integrado está siendo elaborado por la comisaría, al igual que el mapa del delito, en la siguiente sesión corresponde su presentación.

ACTIVIDAD 11, implementar los programas de desarrollo de competencias parentales (protección familiar) para evitar violencia sexual en niños niñas y adolescentes, esta actividad se está realizando con el apoyo de aldeas infantiles SOS y para ello se está realizando un taller de 4 fechas, este miércoles que pasó inició la primera charla, y el evento está publicado en la página del Codisec y de la municipalidad.

ACTIVIDAD 12 Y 13, referidas a actividades de prevención a favor de la mujer, niño, niño y adolescente, están siendo coordinadas con el CEM, OPC de la comisaría, barrio seguro, subprefectura.

ACTIVIDAD 38, implementación de medidas de bioseguridad para los serenos, quiero informar que se viene cumpliendo con la repartición de mascarillas kn95, protector facial, lentes protectores, alcohol y las unidades vehiculares son desinfectadas a diario con lejía y amonio cuaternario.

Como se ve, estamos cumpliendo con las actividades planificadas en el PADSC y como siempre contamos con la participación de todos los miembros para su ejecución.

De igual manera quiero informar que la secretaría técnica está elaborando el plan de recuperación de espacios públicos, sé que se realizó una reunión con la mesa técnica y Sergio, coordinador de las juntas vecinales, para proponer el área a recuperar con infraestructura y presencia policial y de serenazgo enmarcado en el PADSC 2021. Así que le doy pase a Sergio flores, coordinador de las JJVV para que nos informe del avance y lo que se realizó.

El Coordinador de las Juntas Vecinales, dijo: Buenos días alcalde, así es, nos reunimos con la Coordinadora de OPC, Flor, la Subprefecta, María del Codisec y los integrantes de la junta vecinal de Fundo el Monte, para ver la problemática en la zona y poder recuperar un espacio público que está en esa zona, los vecinos han mostrado su disposición de colaborar para que se recupere esa zona. Quedamos a la espera de una próxima reunión para que se formalice la propuesta.



El presidente del Codisec, dijo: bien, Sergio, nosotros estamos dispuestos a apoyar, pero deben ponerse de acuerdo los vecinos de la zona y tal vez primero debemos hacer una jornada de limpieza con todos los vecinos, podemos partir de eso.

El Coordinador de las Juntas Vecinales, dijo: Sí, eso nos lo comento hace un tiempo atrás y sería cuestión de coordinarlo, correcto alcalde, lo que si nosotros hemos frenado es el tipo de las reuniones presenciales para ver justamente el tema de recuperación de espacios, entonces frenamos por ese motivo y plantearlo para utilizarlo

El presidente del Codisec, dijo: ahora voy a pasar a informes y pedidos y ya veo que tú vas a ser el primero, espérame solo para dar el tiempo. Ahora sí, le doy pase en orden a quien desee pasar informes o pedidos. Primero vamos a iniciar con Sergio, de las Juntas Vecinales, luego la Subprefecta también ha levantado la mano.

El coordinadora de las Juntas vecinales, dijo: bueno, primero que nada saludar a todos los presentes y a usted como presidente del Codisec.

Primero que nada alcalde felicitarlo porque la ambulancia ya está en Chaclacayo y ese ha sido un motivo de alegría para todos los integrantes de las Juntas Vecinales, vamos a celebrar ya al 100% cuando llegue la camioneta de auxilio rápido de los bomberos que también estoy seguro va ser de mucha ayuda.

El presidente del Codisec, dijo: está encaminado ya, la están licitando y pronto estará ya en Chaclacayo también

El coordinadora de las Juntas vecinales, dijo: qué bien, esas son buenas noticias alcalde.

Quería también agradecer al Comandante Salinas porque en estas últimas semana hemos tenido algunos incidentes referidos a la seguridad ciudadana, asaltos o personas que han estado consumiendo licor. Tuvimos un pedido de un grupo de vecino en la zona 1 de villa rica y tuvimos una reunión con ellos, a esa inquietud el comandante no fue ajeno y conversó y tranquilizó a los vecinos, y queríamos agradecer al comandante por su rápida respuesta, de igual manera también a la subprefecta, Lic, Celia porque la comunicarle ella también asistió y busco las formas, al igual que con la coordinadora del Codisec María, siempre ha estado al tanto la hemos llamado y hemos tenido respuesta. Esto era lo primero que quería decirles, lo siguiente ahora como consulta es que quisiera saber ¿cuál es la información que maneja el personal de la central telefónica de serenazgo?, para evitar que se brinde información quizá incorrecta que puede generar desconcierto. Mi segunda consulta es sabe el estado de las cámaras de videovigilancia, recuerdo que a inicio el sr. Zavaleta nos hizo un reporte y teníamos unas 7 u 8 cámaras que no estaban funcionando, pido esto porque nosotros quisiéramos plantear proyectos para



COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA  
**CODISEC**  
SECRETARÍA TÉCNICA



**CHA  
CLA  
CAYO**  
*Unidos en el cambio*



evaluar el tema del proyecto integrado de seguridad que en algún momento lo conversamos con usted y escuché que también iban a empezar los operativos, esa era otra consulta, porque estábamos muy contentos con lo bien que funcionó el patrullaje integrado el año pasado y queríamos que ese trabajo continúe. Esto era todo en cuanto a seguridad ciudadana.

En cuanto a fiscalización escuché que hoy están invitados señor alcalde porque en esta cuarentena aparentemente hay muchas tiendas que venden licor y queremos que esas tiendas sean fiscalizadas, ya que fiscalización está haciendo un buen trabajo en mercado y principales zonas, pero les pediríamos que también se centren en esas pequeñas bodegas, es algo que los vecinos me han hecho llegar en sus pedidos. Otro punto para fiscalización es sobre las reuniones y fiestas porque hay malos vecinos que hacen fiestas contra toda ley, pero cuando llamamos a la policía serenazgo y fiscalización, efectivamente se han acercado, peor que hace el vecino, apaga la luz, baja el volumen y ahí no pasó nada, queremos que haya sanción severa.

Otra cosa también que quería mencionar era el tema de los vehículos estacionados en distintas zonas del distrito y que si bien no sale lo del depósito municipal, esto se vuelva a poner sobre la mesa porque lo necesitamos.

También quería hacer referencia a las Diris, ya que hay un representante de dicha institución, porque se ha trasladado un punto Covid del colegio Mariscal Ramón Castilla a la espalda de la posta de Villa Rica, los vecinos no se oponen a esto, la dificultad que tienen es que los pacientes que van a atenderse están esperando en las puertas de los vecinos y que esto puede representar un peligro por el desorden, es un pedido a tomar en cuenta. Otra cosa es referente a la aparición de zancudos y los vecinos me piden que por favor se pueda programar una fumigación en la zona, esa sería mi reporte señor alcalde.

El presidente del Codisec, dijo: perfecto, Sergio te he escuchado y la Dra. Betsy también ha tomado nota de los pedidos a fiscalización, respecto a los zancudos se va a coordinar con el área correspondiente para que se efectúe., ese hecho debe estar relacionado a la falta de agua para regar los parques, pero vamos a frenar con la fumigación.

Respecto al tema de las personas que contestan en serenazgo, quiero decirte que yo he tomado acciones y han sido despedidas 4 personas y ahora vamos a repotenciar con gente más preparada. Otro tema que tocaste fue...

El Responsable de la secretaria técnica, dijo: Alcalde, disculpe que lo interrumpa, si me permite por favor la intervención respecto a lo referido de seguridad ciudadana.

El presidente del Codisec, dijo: claro que sí, Zavaleta nuestro subgerente de seguridad ciudadana.



El Responsable de la secretaria técnica, dijo: ante todo muy buenos días con todos los miembros del Codisec. Me siento muy contento por el gran interés de todos los vecinos por el tema de la seguridad ciudadana. Como funcionarios responsables tenemos todo el interés de responder las dudas que haya.

Respecto al tema de CCO, ha sido una constante entonces han sido retiradas 6 personas y con sus motivos bien fundamentados, hace poco conversé con varios dirigentes, pero diciéndoles que el número de celular no está activo ya hace tiempo, vamos a coordinar nuevamente lanzar con imagen una campaña con el número de teléfono fijo. Asimismo, comunicar señor alcalde que se está coordinando con telefónica para que nos cambie el equipo, así que como ya dijo el alcalde, el área de CCO está siendo reforzado y repotenciado.



Segundo tema, informar que este año nuevamente hay Meta de seguridad ciudadana, así que seguimos trabajando de la mano con la PNP, esta meta ya arrancó el 15 de febrero.

A partir del primero de marzo vamos a desplegar nuestro plan para seguir combatiendo a esos malos vecinos que liban en la calle y los parques y me alegra que varios vecinos piden la presencia del grupo cobra, dicho sea de paso varios de ellos salieron positivo al covid19 justamente por esta labor diaria de contacto con la gente.

Con respecto al tema de Villa Rica quiero manifestar que una gran preocupación del regidor Pastor, es más me han agregado a un grupo de WhatsApp, y he visto que vienen estos mototaxistas que son delincuentes, entonces ya estamos cartas en el asunto con la Policía. Este caso es parecido a lo que pasó el Atahualpa, ahí también unos mototaxistas fueron detenidos y logró una acción eficaz que detuvo los casos de robos. Así que no se preocupen que esas personas ya van a caer, ya estamos en esa labor y pronto verán noticias al respecto.

Con respecto a las cámaras quiero informarles que ya tenemos el informe y quiero decirle que ya hemos dado de baja a 13 cámaras, porque son cámaras obsoletas que no tienen circunstancia de ser y se las voy a mencionar: Garcilaso de la Vega, los Ficus, Atahualpa, la Floresta, Manco CÁPAC, Las Viñas, Los Geranios, Los Manzanos, Azucenas, La piedra, las Tunas, Santa Inés, esas cámaras ya cumplieron su ciclo de vida y ya no están para reparación. Por eso nosotros hemos presentado una propuesta para la adquisición de 20 cámaras de videovigilancia que estén puestas a lo largo de la carretera central porque son las zonas donde marca el mapa del calor. Eso es todo, muchas gracias por el espacio.

El presidente del Codisec, dijo: Quedó todo claro, lo que sí indicar que hemos tenido bajas en el grupo cobra y encima nuestro subgerente también tuvieron descanso médico por el tema de la pandemia, gracia s dios ya están recuperados y van a venir con las pilas al 100% para continuar con el trabajo que se realizó desde el año pasado y este primero de marzo se retomará todo



COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA  
**CODISEC**  
SECRETARÍA TÉCNICA



**CHA  
CLA  
CAYO**  
*Unidos en el cambio*

porque ya vuelven a la cancha y seguir trabajando con el Comisario Cmdt. Salinas.



Quisiera indicar también que quisiera poner a disposición De las Juntas Vecinales una caseta para que también hagamos un trabajo en equipo. Además, también anunciar que hemos planteado la campaña de oxígeno denominada "A todo pulmón", y poder lograr el objetivo de esta planta de oxígeno para todos nuestros vecinos.

Ahora quiero pedirles me excusen porque tengo una reunión con unos abogados y les dejo con el Responsable de la Secretaría Técnica Luis Zavaleta, un abrazo a todos y antes de irme le doy la palabra a la Subprefecta, Celia Tito.



La Subprefecta, dijo: Gracias señor, alcalde.

Bueno, yo quiero agradecer a esta gestión por la ambulancia, también, por esta campaña para adquirir una planta de oxígeno para nuestros vecinos.

Respecto a ese punto Covid de Villa Rica, quisiera pedir que nos apoyen con la organización de las colas y evitar que los vecinos se aglomeren y tener orden.

Comentar también que si es cierto que estuvimos viendo el tema de estas mototaxis de Huaycán que estaban por la zona baja. Respecto a eso agradecer al Subgerente de seguridad ciudadana por el patrullaje en respuesta a eso.

Respecto a fiscalización, pedir que sean más estricto con estas bodegas que más de las 10 pm están abiertos y venden licores. Bueno, eso sería todo por el momento. Gracias.

Coordinadora del Codisecc, dijo: muy bien, Subprefecta, ya se tomó nota de lo indicado y los funcionarios tomarán acción al respecto. Ahora, le doy pase al Cmdt. Salinas, comisario de Chaclacayo.

El Comisario, dijo: Muchas gracias por el pase. Bueno, pedir disculpas por el retraso, estuve con inspectoría.

Informar que estamos realizando el patrullaje de manera más intensa, se ha dispuesto que se realicen dos operativos diarios en dos puntos diferentes, estamos con el apoyo de unidades especiales y tránsito y con la presencia de la Municipalidad que se ha coordinado con el subgerente, para poder iniciar los operativos conjuntos. Como saben el año pasado logramos ganar la meta de seguridad ciudadana y este año asumimos el mismo compromiso para atender a estos pedidos de los vecinos, pese a que la pandemia continúa cuesta arriba.

Anunciar que hemos logrado gestionar 4 patrulleros y ya los tenemos trabajando por la seguridad, se ha dispuesto las zonas más vulnerables La Floresta, Villa Rica y otras zonas del sector 2, con eso vamos a bajar el índice delictivo de la zona. Como bien han dicho, nos hemos reunido con los vecinos



COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA  
**CODISEC**  
SECRETARÍA TÉCNICA



**CHA  
CLA  
CAYO**  
*Unidos en el cambio*



y les pedimos que denuncien estos delitos y que confíen para que nosotros podamos trabajar mejor con el mapa del delito. Respecto a las motos, indicar que se han distribuido por sectores para que sean más eficientes.

Quisiera también informar que Barrio Seguro en estos momentos no está activado por órdenes del comando, pero toda la zona si está siendo patrullada por parejas de policías. Como ven el sector 2 es prioridad. Muchas Gracias.

Coordinadora del Codisec, dijo: gracias, Cmdt. Salinas por su intervención e informes.

Si alguien más quiere brindar informes y pedidos puede levantar la mano y activar su micrófono por favor. Bien, ahí veo a Carmen Alvitez, Articuladora territorial del PM Barrio Seguro. Adelante.

La Articuladora territorial de Barrio Segur, dijo: Si, Gracias María.

Ante todo buenas tardes ya. Agradecerles como siempre la disposición de todos ustedes en estas actividades y poder dar informes acerca de lo que sucede en nuestro distrito. He escuchado muy atentamente la participación de los que me antecedieron y saludar el gran trabajo que vienen realizando. Sin embargo, no sé si entendí bien, pero me imagino que el Cmdt. Salinas cuando ha dicho que Barrio Seguro se ha desactivado, supongo que se refiere al tema policial porque barrio seguro sigue trabajando con las instituciones que siguen apoyando barrio seguro sigue trabajando. En ese sentido, quiero solicitarle a la Dra. Encargada de fiscalización, pedirle su apoyo e cuanto al tema del expendio de bebidas alcohólicas, donde tenemos tres puntos que de ninguna manera se puede erradicar, nosotros queremos que se hagan las intervenciones con fiscalización. Uno de ellos está justamente frente al local de la Cooperativa la Floresta, es una bodega que en la parte de atrás vende licor para consumo ahí dentro de la bodega, el otro punto es en Retamas con Sauces, que todo el mundo lo conoce como la tienda de Henry, donde venden igual el licor sin respetar el toque de queda y la zona alrededor, el tercer punto está en Villa Rica, en la calle Las Viñas, que igual funciona como una bodega, pero en la parte de atrás también venden licor, así que yo le pediría a fiscalización que nos apoye en ese sentido. El otro tema como ya lo han dicho son estas mototaxis de Huaycán que están cometiendo fechorías, y ahí tenemos los paraderos informales de las motos que ocasionan desorden y pediría que también intervenga ahí fiscalización. Yo agradezco a serenazgo porque en cuanto yo necesito apoyo el Jefe de Operaciones Valencia siempre ha prestado apoyo ante cualquier hecho.

Por otro lado, indicar que Sergio se olvidó mencionar que Barrio seguro también es parte de la mesa técnica en Fundo El Monte. Eso sería todo y pedir la coordinación para esas intervenciones pronto. Muchas Gracias.

Coordinadora del Codisec, dijo: muchas gracias, Carmen por tu intervención y por brindar toda esa información que es muy necesaria para poder coordinar y



hacer una intervención conjunta que estoy segura muy pronto se dará. Si alguien más quiere brindar algún informe, puede activar su micrófono. Si Sergio, adelante.

El Coordinador de las Juntas Vecinales, dijo: sí quería agregar si nos pueden brindar el número de fiscalización, aprovechando que está la funcionaria a cargo para poder tener una comunicación directa.

La Subgerenta de Fiscalización, dijo: Bueno, no hay ningún problema, específicamente el área de fiscalización no tiene un número, María te pediría que tú que tienes mi número envíes y también me hagas llegar el número de los miembros y representantes de instituciones para tener una comunicación directa.

Coordinadora del Codisec, dijo: claro que sí, Dra. Betsy, le estaré enviando los números de los miembros del Codisec y compartiré su número para que directamente se puedan comunicar ante cualquier suceso o emergencia.

Si alguien más quiere intervenir por favor me indica, pero antes quiero informar que como parte del PADSC 2021 se llevará a cabo la Operación Tayta en nuestro distrito y que hoy nos ha llegado un informe del Ministerio de Salud, Diris Lima Este indicando que es factible la ejecución de este programa y que solo estamos a espera de concordar una fecha para ultimar detalles y que ya les estaremos comunicando.

Bien, ahora le doy pase al Lic, Yober Vargas Romero, Coordinador de Lima Este del Mininter que hoy nos acompaña como invitado. Adelante.

Lic, Yober Vargas, Sectorista Lima Este del Mininter, dijo: Buenas tardes, ante todo quisiera felicitar a la gestión del alcalde por el trabajo que viene realizando y al Comité en su conjunto mi nombre es Yober Ángel Vargas Romero, soy Sectorista del Mininter de la Dirección General de Seguridad Ciudadana, encargado de colaborar y contribuir con el esfuerzo que vienen realizando los comités. Es importante hacer mención que estos años son años particulares tanto el año 2020 y 2021 han tenido ciertas particularidades y cierto comportamiento, justamente lo que indica el Cmdt. Salinas, se ha logrado cumplir con la meta en el marco del programa de incentivos de la gestión Municipal, este año 2021 se ha incrementado al 70% de patrullajes válidos, ya no es el 50%. Así también quisiera hacer hincapié, ya que el año pasado he formado parte de la supervisión que se ha realizado a la implementación de esta meta, voy a hablar en términos generales, no específicamente Chacabambas, y quiero indicar que algunos patrulleros con los cuales se venía realizando el servicio del patrullaje no tenía las mínimas condiciones y características para su adecuado funcionamiento, la circulina no funcionaba, no contaban con el kit de repuesto, toda una situación que voy informando con la finalidad que lo tomen en cuenta. Se ha visto casos incluso donde los conductores del patrullaje que no contaban con licencia vigente, ha sido un tema muy preocupante que lamentamos que se haya presentado e



COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA  
**CODISEC**  
SECRETARÍA TÉCNICA



**CHA  
CLA  
CAYO**  
*Unidos en el cambio*



otros distritos, esto nos llama a pensar en qué condiciones de cumplen las metas. Chaclacayo ha cumplido el 100% del cumplimiento. Hay que tener en cuenta todas estas consideraciones para tener un mayor impacto en la seguridad, como lo menciona también el Cmdt. Salinas, el mapa de calor muchas veces no refleja la realidad que se presenta en cada uno de los distritos. Nosotros nos referimos a la actualidad para tener nuestro mapa del calor, nos referimos al Datacrim del INEI, donde una serie de instituciones participan y entrelazan información para este mapa de calor y ver cómo se va dando este fenómeno delictivo, nos vamos a percatar que la información que nos brindan las comisarias, sino las que ha sido procesadas, pero a nivel nacional tenemos una problemática tan grande que es el sistema de monitoreo. A veces este sistema se cae o se cuelga, así que nos presentamos ante un problema muy complicado con información muy limitada con la cual tomar decisiones y estas decisiones se toman mejor con información detallada.

Yo felicito a la municipalidad por todas las iniciativas que viene realizando, veo el trabajo articulado con cada uno de los integrante miembros del Comité, tengo conocimiento de que cuentan con un proyecto, no sé cuál es la situación en la que actualmente está, habría que hacer el seguimiento, en todo caso, yo soy la persona encargada para poder facilitar todo este proceso y que este proyecto que han previsto ustedes tenga un factor positivo.

Este año 2020 y 2021 son años muy importantes, muy trascendentales que nos han dado una experiencia que de aquí para adelante queremos replantear nuestras estrategias, bueno, ese es el discurso que planteo en todas las regiones que estoy a cargo.

Con esto quisiera agradecer la invitación del señor alcalde y del Comité y esperemos en otra oportunidad poder intercambiar opiniones y poder contribuir todos de una manera conjunta y poder fortalecer el sistema de seguridad ciudadana.

Coordinadora del Codisec, dijo: muchas gracias, Lic, Yober Vargas, muy buenos sus aportes e ideas que ha compartido con nosotros.

Bien, ahora le voy a dar pase al Responsable de la Secretaría Técnica.

El Responsable de la secretaria técnica, dijo: bueno, agradecerles a todos por su participación, vamos a seguir trabajando y avanzando con la agenda y pedidos hechos hoy. Buenas tardes con todos, damos por concluida la sesión de hoy. Muchas gracias con todos por su participación.

#### **ACUERDOS:**

- Se coordinarán operativos conjuntos con fiscalización, PNP, Subprefectura, Fiscalía y Seguridad Ciudadana



- El Plan de patrullaje integrado será presentado en el siguiente Codisec por la Comisaría.
- Se continuará con el patrullaje de la Meta 1 en el distrito y con las zonas focalizadas.
- Se fiscalizará a los locales que expenden bebidas alcohólicas y las que abren hasta fuera del toque de queda.
- En el siguiente trimestre se llevará acabo las Operación Tayta en el distrito.



Siendo las 13:02 Hrs, del 26 de febrero del presente año, se da por concluida la Sesión, firmando en señal de conformidad.



**Sr. Manuel Javier Campos Sologuren**  
Presidente del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana de Chacacayo

  
**CELIA TITO GARAY**  
SUBPREFECTA DE CHACLACAYO  
.....  
OA - 00273378  
**JUAN JOSÉ SALINAS GARCIA**  
COMANDANTE PNP  
MUNICIPALIDAD DE CHACLACAYO  
Sr. Luis Felipe Layaleta Desposorio  
Sub Gerente de Seguridad Ciudadana  
.....  
**JULIA NUÑEZ TORREJON**  
FISCAL ADJUNTO PROVINCIAL  
**PODER JUDICIAL**  
.....  
**Dra. MARIBEL RUTH HOLGUIN ALVARADO**  
JUEZ  
1º Juzgado de Paz Letrado de Lurigancho-Chosica y Chacacayo  
CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE LIMA ESTE  
.....  
**Sergio E. Flores**  
Comandante Municipal CODISEC